

## 医療機関に勤務する看護師の訪問看護研修

8/9（水）医療機関の看護師さんが訪問看護に同行する研修があり、終了後の感想をいただきました。訪問看護の魅力を知っていただき、感謝です！いつの日か、お仲間になれば、と期待しています。



本当に真剣に患者、その家族と向き合っておられ、とても素敵だと感じました。1人ひとりと真剣に丁寧に対応されておられ、すばらしかったです。

訪問看護の実際を間近に現場でみることができ、サポート状況の確認、多職種との連携をしておられ、真剣に向かい合う姿が本当に素敵でした。自分自身も訪問看護に携ってみたいと思いました。

ご協力いただいたご利用者の皆様、ありがとうございました。

## 初の取り組み！ インターンシップ

8/17（木）8/22（火） 看護学生のインターンシップ（お仕事体験）を実施しました。ユニフォームを着用し、看護師とともにご利用者宅へ。ピュアな反応に、同行した看護師も感動を覚えました（^^）



- 同行してみて訪問看護に興味を持つことができました。
- 自宅で生活する方とその家族を優しい笑顔と声で支える訪問看護師は素敵だと思いました。知識や技術、思いやりの心がある看護師になりたいです。
- ケアをしながら観察することの大切さがわかりました。
- 会話を通して体調や普段の生活の様子を把握することは、病棟での看護にも通じることだと思いました。  
（感想一部抜粋、写真掲載も同意いただきました）